

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Arbeitsplätze

Facharbeiter auf Vermittlung

Michael Peball, ATPOL Personal

Michael Peball vermittelt verlässliche, qualifizierte Fachkräfte für Baustellen in ganz Österreich. "Wir verbinden die Besten mit den Besten" ist der Leitgedanke meines Personalvermittlungsunternehmens "ATPOL Personal" in Ruden in Kärnten. Ausgerüstet mit mehr als 20 Jahren Erfahrung in der Branche, habe ich die Firma 2018 gegründet und arbeite mit einem Team aus Profis. Die Tätigkeit der ATPOL: Arbeitskräfteüberlassung und Personalvermittlung, insbesondere in technischen Branchen.

"Unsere Kunden haben hohe Ansprüche und denen wollen wir gerecht werden. Wir setzen auf Qualität – in der Kunden- und in der Mitarbeiterbetreuung."

Meine Firma kümmert sich um das Recruiting, das Bewerbungsmanagement und viele Aufgaben bis hin zur Lohnverrechnung. 70 Fachkräfte sind aktiv bei der ATPOL. Die meisten Arbeiter kommen auf Empfehlung zu uns, sie sind auf Baustellen in ganz Österreich tätig. Unsere Kunden schätzen verlässliche Arbeitskräfte und langfristige Beschäftigungen. atpol-personal.at

Online seit 29.11.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)